

## 阿蘇中部3町村（一の宮町、阿蘇町、波野村）

# 合併協定調印式

平成十四年八月一日に、任意協議会が設置され合併協議が始まりまし

長が協議会で合意した四十四項目の「合併協定書」に調印しました。

経て、平成十五年十一月十八日に3町村での法定協議会を設置し、任意協議会での確認事項を引継ぎながら協議を進めてきました。これまでの一年八ヶ月の間、あわせて二十五回の協議会を開催しましたが、協議会の間には、各町村職員による分科会や専門部会、幹事会、町村長会、小委員会による検討、町村議会会議、の会議を重ね、一つ一つ協議を積み、住民への説明会と数え切れないほど

長が「国家的な財政事情や、地球上のどの国もかつて経験したことの無い超少子化による人口減少や超高年齢化などの社会情勢、健全財政のための財源確保など、諸々の状況を将来的に判断したとき、合併して経費の削減を図る必要があることの思いに心を一つにしました。本日の調印式を迎え、平成十七年二月十一日の阿蘇市誕生に一歩前進しますが、残された調整期間、さらに住民の声に

の間には、各町村職員による分科会や専門部会、幹事会、町村長会、小委員会による検討、町村議会会議、住民への説明会と数え切れないほど多くの会議を重ね、一つ一つ協議を積み重ねてきました。

の削減を図る必要があることの思いに心を一つにしました。本日の調印式を迎え、平成十七年二月十一日の阿蘇市誕生に一步前進しますが、残された調整期間、さらに住民の声に耳を傾けながら、将来の発展に希望

三月二十三日の合併協議会において、四十四の合併協定項目すべてにおいて協議が整つたことに伴い、三

持てる、すばらしい阿蘇市を誕生させねばならないと、その責任を痛感します。」とあいさつ。

月二十五日（木）に阿蘇いこいの村において合併協定調印式が行われ、  
一の宮町、阿蘇町、波野村の3町村

県を代表して、潮谷義子県知事が  
「二十世紀は戦争の世紀であり、工  
業化が一躍進んだ世紀でありました

が、それを踏まえ、物の豊かさから心の豊かさに向かつて二十一世紀

の言葉を述べられました。

走つて行きたいという人々の大きな願いがありました。この新しい阿蘇市はまさに時代の求める二ースにかなう、その中で、着実に一步が始ま

あと、3町村により5通の協定書に署名、押印。続いて特別立会人の潮谷県知事の署名のあと、立会人として協議会委員全員が署名しました。

